

Artikel vom 12.09.2018

Fairtrade-Aktion AKU

## Fair spielen. Fair handeln



Uli Deller und Helmut Winter (von links)

Im Rahmen der vom Arbeitskreis Umweltsicherung und Landesentwicklung (AKU) gestarteten Aktion „Fair spielen. Fair handeln“ übergab Altbürgermeister Helmut Winter, AKU-Kreisvorsitzende für den Landkreis und die Stadt Aschaffenburg, einen Fußball aus einer Fairtrade-Produktion an Uli Deller, der in Karlstein eine Jugendmannschaft betreut.

Die Aktion hat das Ziel, öffentlichkeitswirksam auf den Fairtrade-Gedanken hinzuweisen. Uli Deller, früher selbst ein erfolgreicher aktiver Fußballer, zeigte sich als überzeugter Unterstützer des Fairtrade-Gedankens und kommentierte: Fairer Handel ist eine gute Sache! Helmut Winter hob hervor, dass der Landkreis Aschaffenburg und eine Reihe von Landkreisgemeinden sich um Anerkennung als Fair-Trade-Kommunen beworben haben und bereits jetzt im eigenen Verwaltungsbereich den fairen Handel unterstützen. Mehr über Fairtrade erfahren kann man unter